

Zwettler Großhändler stellte tausendsten Mitarbeiter ein

Kürzlich durfte Kastner den tausendsten Mitarbeiter, nämlich Michael Sulzbachner, begrüßen. Ein Meilenstein, der den Erfolg des Unternehmens unterstreicht.

Eine weitere Besonderheit: Vor seinem Diplomstudium „Gitarre Jazz und Pop“ war Michael Sulzbachner bereits 2015 bei Kastner in der IT beschäftigt. Nach seinem erfolgreichen Abschluss wurde er nun nicht nur im Unternehmen, sondern auch in seiner Heimat wieder willkommen geheißen. Als Rückkehrer ins Waldviertel hat Michael nach seinem Studium bewusst den Weg zurück in die Region gefunden und setzt nun auch beruflich wieder auf seine Wurzeln. „Unsere Stärke ist definitiv die hohe Kompetenz und Motivation unserer leistungsorientierten Mitarbeiter. Umso stolzer sind wir, dass wir mittlerweile 1000 individuelle Ta-



Foto: Kastner

lente in unserem vielfältigen Team beschäftigen dürfen“, so Christof Kastner, geschäftsführender Gesellschafter der gleichnamigen Unternehmensgruppe. Mit einem Frauenanteil von 43 % zeigt das Unternehmen, wie wichtig Vielfalt und Chancengleichheit für den Erfolg sind. Kastner beschäftigt Mitarbeiter aus insgesamt 25 Nationen und bietet Arbeitsplätze an acht Standorten: Zwettl, Amstetten, Eisenstadt, Jennersdorf, Krems, Wolfsberg, Wien Nord und Süd. Darüber hinaus bildet das Unternehmen 30 Lehrlinge aus. ■

**Personal-
Chefin
Vanessa Fut-
terknecht-
Flicker, M.
Sulzbachner
und Christof
Kastner.**